



## **UN VALOR EN ALZA CON GARATÍA DE FUTURO**

Desde la perspectiva privilegiada que otorga pertenecer a la Comunidad Europass, he podido observar y constatar como profesor que poseer un Documento de Movilidad Europass (DME) es toda una garantía de contratación para los alumnos de un CFGM. De hecho, el conjunto de documentos Europass ha abierto y ofrecido nuevas oportunidades para los ciudadanos europeos en general y, de manera particular, a los participantes Erasmus+ por reforzar el objetivo más importante de estos programas de aprendizaje permanente: empleabilidad e inserción laboral.

Efectivamente, en la convocatoria del año 2014 el 100 % de nuestros alumnos KA102 fueron contratados, y en la de 2015 el 50 % porque el resto decidieron continuar estudiando. En este destacado proceso mucho han tenido que ver el (DME) y el CV Europass, a partir de un tratamiento personalizado, completo y preciso de datos. Los mismos encargados de las empresas me comunicaron la importancia y eficacia de dichos expedientes a la hora de enfocar una entrevista de trabajo con éxito, al aportar una información rigurosa, certificada y validada por un organismo competente.

Finalmente, quiero felicitar la iniciativa Europass por dignificar, unificar y normalizar las aptitudes, titulaciones, programas formativos y experiencias adquiridas por nuestros alumnos de FP, tanto en el ámbito nacional como en el resto del área de influencia de la Unión Europea. Unos estudiantes que han vuelto a ilusionarse, gracias a la motivación y el estímulo que ha supuesto conseguir un (DME) y un trabajo, haciendo con ello realidad la máxima de creer, querer y poder.

Juan Bautista Tormos Capilla  
Coordinador/tutor/participante Erasmus+ KA102

<http://www.sepie.es/iniciativas/europass/index.html>